
 
 
 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 
 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 
 
26.11.2009                  № 92 
 
 

Об утверждении результатов публичных 
слушаний по проекту бюджета 
муниципального образования 
«Город Таганрог» на 2010 год 

 
 
 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 
от 29.09.2005 №117 «Об утверждении Положения «О порядке проведения публичных слушаний 
в городе Таганроге», Решением Городской Думы от 28.10.2009 №82 «О проекте бюджета 
муниципального образования «Город Таганрог» на 2010 год и вынесения его на публичные 
слушания», Городская Дума 

 
 

РЕШИЛА: 
 
 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального 
образования «Город Таганрог» на 2010 год (приложение). 

2. Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.): 
 Рассмотреть поступившие от жителей предложения, не связанные с проектом 

бюджета муниципального образования «Город Таганрог» на 2010 год, проработать 
возможность их решения и проинформировать граждан о принятых мерах. 

 Обеспечить официальное опубликование настоящего Решения в газете «Таганрогская 
правда». 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 
опубликованию. 

4. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на Мэра города Таганрога 
Федянина Н.Д. 

 
 
Председатель Городской Думы 
города Таганрога  Ю. Стефанов 
 



Приложение 
к  Решению Городской Думы  

от 26.11.2009 № 92  
 
 

РЕЗУЛЬТАТЫ  
публичных слушаний по проекту бюджета муниципального образования «Город Таганрога» на 2010 год 

 
Предложения и замечания внесены: 

№ Предложения и замечания 

Решение, 
принятое по 
данному 

предложению 

Мотивированное обоснование принятого решения, ссылка на закон 

1 2 3 4 
 
1) Сулин Александр Александрович – житель города: 
1 На строительство сосудистого центра освоено 8 млн. 

рублей. Будут ли для него специалисты? 
 

дать 
разъяснения 

Одним из направлений приоритетного национального проекта «Здоровье» 
является совершенствование оказания медицинской помощи больным с 
острыми нарушениями мозгового кровообращения. 

В рамках этого направления в 2009 году на базе МУЗ «ГБСМП» будет 
открыто первичное отделение областного сосудистого центра для лечения 
больных с инсультами. Медицинская помощь больным в сосудистом 
отделении будет оказываться врачами-неврологами и врачами-
анестезиологами-реаниматологами, уже работающими в МУЗ «ГБСМП». 

Для совершенствования оказания медицинской помощи больным с 
инсультами, требовалось дополнительное обучение медицинских работников 
на курсах повышения квалификации. 

В течение 2009 года все специалисты, планируемые к трудоустройству в 
сосудистое отделение, прошли обучение на базе научного центра им. А.И. 
Бурназяна, г. Москва и РостГМУ. Ряд специалистов обучались на базе 
федеральных и областных учреждений здравоохранения. 

Обучение специалистов проводилось за счет средств областного и 
местного бюджетов. На эти цели в бюджете города Таганрога в 2009 году 
было предусмотрено 200 тыс. рублей. 

В декабре 2009 года планируется повышение квалификации трех 
специалистов ультразвуковой диагностики, которые будут работать на 
современном ультразвуковом сканере, полученном для оснащения 
первичного сосудистого отделения. 
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2 В городе остро стоит проблема детских садов. За счет 

бюджета строятся новые и расширяются уже 
существующие сады, а в то же время в здании бывших 
детских садов сейчас размещаются прокуратура, мировой 
и городской суд, компания «АВИАОК» и т.д. Зачем 
закрыли эти сады? 

дать 
разъяснения 

По состоянию на 01.11.2009 в городе 53 дошкольных образовательных 
учреждения:  51-муниципальное, 1 детский сад федеральный (ЮФУ), 1- 
негосударственный (ОАО  «РЖД»). Функционирует  51 муниципальный 
детский сад, посещают дошкольные учреждения 8085 детей, из них 
муниципальные ДОУ - 7939 чел. Существующие муниципальные 
дошкольные учреждения города рассчитаны на 6598 мест. 
Переуплотненность в них составляет 20%. Процент охвата детей 
общественным дошкольным образованием возрос с 47,5% в 2003 году до 
64% в 2008 году. По Ростовской области процент охвата составляет 54,7. 

В городе создаются условия для дальнейшего развития системы 
дошкольного образования. В работу МДОУ внедряются новые вариативные 
формы, направления, повышается качество дошкольного образования. Сеть 
услуг, предоставляемых дошкольными образовательными учреждениями, 
расширяется, увеличивается количество детей, посещающих дошкольные 
учреждения. 

На протяжении ряда лет Администрацией города Таганрога проводится 
планомерная работа по расширению сети и укреплению материально-
технической базы дошкольных учреждений, дальнейшему ее 
совершенствованию и модернизации. 

С целью решения проблемы обеспеченности дошкольников местами в 
детских садах в городе с 2003 по 2008 годы Городской Думой по 
представлению Администрации города Таганрога были приняты 
Комплексные планы мероприятий по расширению сети МДОУ, позволившие 
увеличить количество мест в детских садах на 2417. 

Согласно Комплексному Плану развития системы дошкольного 
образования в 2009 году: 
- в микрорайоне «Русское поле»  продолжено строительство детского сада 
на 200 мест,  

- находится в стадии разработки документация на строительство детского 
сада на 200 мест в микрорайоне «Северный»,  

- до конца года будет введен в эксплуатацию детский сад №45 на 92 места, 
- открыта дошкольная ступень МОУ СОШ №29 на 21 место, 
- проводится корректировка проектно-сметной документации на проведение 
капитального ремонта МДОУ №11 на 115 мест, 

- разработана проектно-сметная документация на проведение капитального 
ремонта детского сада №31 на 75 мест,  

- открыты дополнительные группы  в МДОУ №№41,44,51 на 60 мест, до 
конца года будет открыта 1 группа в МДОУ №83 на 20 мест. 
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   Данные мероприятия позволили увеличить сеть МДОУ на 81 место, до 

конца года запланировано увеличение сети еще на 112 мест. 
С учетом увеличения количества мест в детских садах города в 2010 году 

будут открыты дополнительные группы в МДОУ №25 на 40 мест,  в МДОУ 
№100 на 20 мест, в МДОУ №101 на 20 мест, в МДОУ №102 на 20 мест. 

В связи со сложившейся экономической ситуацией на протяжении ряда 
лет резко снизилась потребность в детских дошкольных учреждениях. Были 
закрыты ведомственные учреждения, принадлежащие промышленным 
предприятиям и соответственно не переданы на баланс Управления 
образования г.Таганрога. Пустующие здания передавались в аренду 
государственным и коммерческим структурам и в настоящее время в связи со 
сменой формы собственности, передача их в муниципальную собственность 
не возможна. Кроме того, отдельные здания бывших детских садов не 
соответствуют санитарным нормам по площади и другим параметрам, 
предъявляемым в настоящее время к зданиям детских дошкольных 
учреждений. 

Прокуратура г.Таганрога находится в здании бывшего детского сада, 
ликвидированного в 2000 году по причине сокращения количества числа 
воспитанников. В настоящее время здание не соответствует статусу детского 
сада. Здание находится в федеральной собственности. 

Мировой суд находится в здании ведомственного детского сада завода 
«Прибой», в муниципальную собственность здание детского сада не 
передавалось. 

Компания «АВИАОК» находится в здании бывшего детского сада, 
ликвидированного в 1999 году по причине сокращения количества числа 
воспитанников. В настоящее время здание не соответствует статусу детского 
сада. Здание находится в аренде и средства по договору аренды поступают в 
бюджет города.  

Городской суд находится в здании бывшего ведомственного детского сада 
Комбайнового завода, в муниципальную собственность здание детского сада 
не передавалось. 

В соответствии с постановлением Мэра города Таганрога от 10.04.2008 
№1703 «О создании межведомственной комиссии по обследованию зданий 
бывших детских садов» было проведено обследование зданий бывших 
детских садов, находящихся в аренде. 

В соответствии с состоянием обследуемых зданий, их систем инженерного 
оборудования, прилегающей территории, а также учитывая заключения 
ОГПН,     ТО      ТУ     «Роспотребнадзора»,     межведомственной  комиссией  
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   определена целесообразность использования в качестве  дошкольных 

учреждений зданий, расположенных по следующим адресам: ул.Ивана 
Голубца,1/ ул.Зои Космодемьянской, 11, ул.Дзержинского, 111-2. 

На данный момент разработана проектно-сметная документация на 
проведение капитального ремонта детского сада №31 (ул.Ивана Голубца,1/  
ул.Зои Космодемьянской, 11), готовится техническое задание на проведение 
капитального ремонта здания, расположенного по адресу: ул.Дзержинского, 
111-2. 

Кроме того, в настоящее время проводится корректировка проектно-
сметной  документации на проведение капитального ремонта МДОУ №11 
(ул.Большая Бульварная, 5/2), разработана ПСД на капитальный ремонт 
здания бывшего детского сада №15 (ул.Большая Бульварная, 7/2), 
переданного на баланс Управления образования г.Таганрога. 
Разрабатываются технические задания на проектно-сметную документацию 
по реконструкции МДОУ №№32,92,99. 

3 Удручает состояние спорта в городе, и в частности, 
футбола. Несмотря на то, что из городского бюджета 
выделяются значительные средства, городская команда 
играет плохо. 

дать 
разъяснения 

В целях развития и популяризации футбола в Таганроге, как средства 
увеличения количества занимающихся физической культурой и спортом, на 
территории города утверждена ведомственная целевая программа на 2010-
2012 годы «Таганрогский футбол». На данную программу запланированы 
средства в размере 8 млн. рублей, из них 3 млн. рублей на развитие детского 
футбола. 

Целью данной программы является - формирование благоприятного 
социального пространства на основе высокого нравственного, культурно-
спортивного потенциала города Таганрога и его жителей средствами 
развития футбола на качественно новом уровне. 

Социальная модель развития футбола на территории города Таганрога 
представлена четырьмя звеньями – от дворового футбола до 
профессионального:  

1) Дворовые юношеские команды («Дворовая футбольная лига»). 
2) Организованные юношеские команды: 
- футбольный клуб «Таганрог» (далее - ФК «Таганрог»); 
- муниципальные образовательные учреждения дополнительного 
образования детей детско-юношеские спортивные школы (далее - МОУ 
ДОД ДЮСШ); 

- Некоммерческое партнерство «Школа талантов ФК «Таганрог» (далее - 
НП «Школа талантов ФК «Таганрог»). 

3) Любительские футбольные клубы: футбольный клуб «Тагмет» (далее - 
ФК «Тагмет») и другие. 
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   4) Профессиональный футбольный клуб «Таганрог».  

Соревнования дворовых юношеских команд призваны вовлекать детей, 
подростков и молодёжь, не занимающихся в спортивных секциях, в активные 
занятия футболом, чтобы обеспечить дополнительный приток юных талантов 
в футбольные секции. Выпускники организованных юношеских команд 
должны пополнять любительские футбольные клубы города, а самые лучшие 
игроки попадать в главную городскую команду – ФК «Таганрог».  

С 01.12.2009 главная команда ФК «Таганрог» приступит к учебно-
тренировочному процессу по подготовке к игровому сезону 2010 года. 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
социальным вопросам (Липовенко Е.В.) для подготовки ответа жителю 
города. 

4 В докладе говорилось о выполненных работах в 
гимназии им. А.П.Чехова. Вместе с тем, там еще много 
работы, в частности, во дворе строительный мусор. 

дать 
разъяснения 

Контракт на проведение работ по капитальному ремонту и реставрации 
объекта культурного наследия регионального значения «Здание бывшей 
мужской гимназии, где А.П. Чехов учился с 1868-1879 г.г.» Литературный 
музей А.П. Чехова (пристройка 2-х этажная Литер ЖЖ1 правая сторона, 
пристройка 2-х этажная Литер Б левая сторона) по адресу ул. Октябрьская,9 в 
г. Таганроге действует до 31.12.2009. 

5 Прошу обратить внимание на ужасное состояние дома, в 
котором я проживаю – по переулку Итальянскому д. 37: 
рушится подкачка, земля вокруг нашего дома продается, 
работники военкомата построили гаражи. 

принять к 
сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) и заместителю Главы 
Администрации по вопросам жилищной политики и муниципальной 
собственности – председателю Комитета по управлению имуществом 
г.Таганрога (Лакаев Ю.В.) для рассмотрения и принятия мер. 

6 Кроме того, хочу обратить внимание на общую 
ситуацию в городе: море грязное, яхт-клуб закрыт, 
демографическая обстановка нуждается в улучшении, 
рабочие места на предприятиях сокращаются, цены 
повышаются. 

дать 
разъяснения 

Направить письменное обращение первому заместителю Главы 
Администрации (Курьянов А.Ф.) для рассмотрения обращения и подготовки 
ответа жителю города. 

7 Сколько средств в бюджете предусмотрено на развитие 
и расширение производства? 

дать 
разъяснения 

В бюджете города на 2010 год в соответствии с  программой  развития 
субъектов малого и среднего предпринимательства предусмотрены средства 
в сумме 15,7 млн. рублей (в т.ч. 8,3 млн. рублей – субсидия начинающим 
предпринимателям, 7,2 млн. рублей – субсидирование процентной ставки по 
кредитам малого предпринимательства). 

Направить письменное обращение первому заместителю Главы 
Администрации (Курьянов А.Ф.) для рассмотрения обращения и подготовки 
ответа жителю города. 
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2) Щербаха Наталья Александровна – председатель ТГО «Всероссийское общество инвалидов»: 

8 Выделялись ли средства на поддержку общественных 
организаций? Если выделялись, то прошу 
проинформировать, каким именно. При обращениях к 
Мэру города Таганрога Федянину Н.Д. оказывалась 
материальная помощь, а предусмотрены ли в бюджете 
средства на существование общественных организаций? 

дать 
разъяснения 

В соответствии со статьей 31 Федерального закона от 19.05.1995 №82-ФЗ 
«Об общественных объединениях» имущество общественных объединений 
(в том числе и денежных средств) формируется на основе вступительных и 
членских взносов, если их уплата предусмотрена по уставу, добровольных 
взносов и пожертвований, …..,  других, не запрещенных законом 
поступлений. Таким образом, общественные объединения  создаются и 
финансируются собственником.  

В соответствии с Положением «О порядке расходования средств 
резервного фонда Администрации города Таганрога»  за счет средств 
резервного фонда возможно оказание муниципальной поддержки 
общественным организациям города, в случае возникновения 
непредвиденных расходов. 

Кроме того, возможна поддержка общественных организаций путем 
предоставления субсидий в соответствии со статьей 78.1 Бюджетного 
кодекса Российской Федерации. 

За 2009 год по обращениям ТГО РОО ООО «ВОИ» была оказана 
материальная помощь ко дню защиты детей семьям, имеющим детей 
инвалидов, в сумме 15,0 тыс. рублей, выплачена премия за активное участие 
в жизни города сотрудникам ТГО РОО ООО «ВОИ» в сумме 11,0 тыс. 
рублей. В настоящее время на согласовании в Администрации города 
Таганрога находятся проекты распоряжений об оказании материальной 
помощи ко Дню инвалида – 25,0 тыс. рублей, ко Дню пожилого человека – 
35,2 тыс. рублей. 

    
 
3) Тугуз Константин Тимурович – председатель общественной организации «Альтернатива»:  

9 По статье «ЖКХ» предусмотрены средства на 
поддержку жилищного хозяйства и на мероприятия в 
области жилищного хозяйства в размере шесть и шесть  
млн.рублей. Прошу конкретизировать, на что они будут 
направлены. 

дать 
разъяснения 

В проекте бюджета города на 2010 год предусмотрены средства в сумме 
6000,7 тыс.рублей, в т.ч.:  

1. Капитальный ремонт и реставрация зданий, расположенных в 
исторической части города (фасады), находящиеся в муниципальной 
собственности – в сумме 5730,7 тыс.рублей;  

2. На обследование и подготовку технических заключений по аварийным 
домам – в сумме 200,0 тыс.рублей;  

3. Расходы на агитацию противопожарных мероприятий – в сумме 70,0 
тыс.рублей. 
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10 На поддержку ТСЖ и управляющих компаний 

предусмотрено 26 750 тыс. рублей. Это средства на 
завершение уже действующих программ по капитальному 
ремонту домов или это новые проекты на 2010 год? 

дать 
разъяснения 

В проекте бюджета муниципального образования «Город Таганрог» на 
2010 год предусмотрены расходы в сумме 26,7 млн.рублей, в т.ч. на 
капитальный ремонт многоквартирных домов предусмотрены средства в 
соответствии с титульным списком на 2010 год, который будет сформирован 
главным распорядителем средств – Управлением жилищно-коммунального 
хозяйства г. Таганрога. 

11 В 2010 году значительно сокращены расходы по разделу 
«ЖКХ». Отразится ли это на объемах запланированных 
ремонтных работ? 

дать 
разъяснения 

Объемы расходов, запланированные в проекте бюджета на 2010 год по 
капитальному ремонту многоквартирных домов превышают сопоставимые 
расходы 2009 год по следующим расходам:  

1. В части выполнения городских программ (расходы по замене 
подвальных сетей водопровода, канализации, горячего водоснабжения, 
центрального отопления и ремонт аварийных балконов в многоквартирных 
домах):   
- уточненный план на 2009 год (по состоянию на 01.11.2009) – 7000,0 
тыс.рублей; 
- в проекте бюджета на 2010 год предусмотрено – 10 000,0 тыс.рублей.  

2. В части реализации Федерального закона от 21.07.2007 № 185-ФЗ «О 
Фонде содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства» за 
счет средств бюджета города:  
- уточненный план на 2009 год (по состоянию на 01.11.2009) - 813,9 
тыс.рублей; 
- в проекте бюджета на 2010 год предусмотрено – 1000,0 тыс.рублей.  

3. В части реализации Областного закона от 15.03.2007 №653-ЗС «Об 
Областной адресной программе «Капитальный ремонт многоквартирных 
домов и создание условий для управления многоквартирными домами на 
территории Ростовской области в 2007-2011 годах» за счет средств бюджета 
города:  
- в 2009 году мероприятия текущего года не производились, в связи с 
внесением изменений в Областной бюджет (Областной закон от 23.06.09 
№245-ЗС). В 2009 году производилось только погашение кредиторской 
задолженности 2008 года; 
- в проекте бюджета на 2010 год предусмотрено – 26 647,2 тыс.рублей. 

Во втором чтении расходы из областного бюджета увеличатся, что найдет 
отражение в Решении Городской Думы «О бюджете муниципального 
образования «Город Таганрог» на 2010 год. 
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12 Политика государства направлена на перевод в 2010 

году ряда муниципальных унитарных предприятий в 
разряд автономных некоммерческих организаций. Это 
может повлечь увеличение расходов на содержание 
социально важных объектов. В обсуждаемом бюджете не 
предусмотрены резервные средства на расходы по 
капитально-эксплуатационному обслуживанию этих 
зданий и иные расходы, которые могут возникнуть. 
Предусмотрены ли в бюджете страховые резервы? 

дать 
разъяснения 

В настоящее время из бюджета оплачивается стоимость услуги, 
оказываемой муниципальными унитарными предприятиями или 
осуществляется содержание бюджетных учреждений. При изменении типа 
предприятия или учреждения на автономные, такое учреждение будет 
получать муниципальное задание. Объем финансовых затрат для выполнения 
муниципального задания будет включать все затраты, связанные с оказанием 
услуги и деятельности учреждения. То есть изменение типа предприятия не 
повлечет дополнительных затрат бюджета города. Для финансирования 
непредвиденных расходов в бюджете города запланированы расходы из 
резервного фонда Администрации в сумме 56,0 млн.рублей, в случае 
возникшей необходимости эти средства могут быть направлены на 
реализацию указанных расходов. 

 
4) Лепеса Николай Владимирович – студент ТТИ ЮФУ: 

13 Предусмотрены ли средства на развитие сферы 
туризма? На мой взгляд, это очень важный вопрос для 
нашего города. 

дать 
разъяснения 

В целях создания благоприятных условий для повышения инвестиционной 
привлекательности туристкой области и сферы услуг на прием делегаций 
иностранных государств в бюджете города Таганрога предусмотрено 0,6 
млн.рублей, участие делегаций города Таганрога в международных 
фестивалях, форумах, конференциях, выставках – 0,8 млн. рублей. 

Кроме того, на благоустройство мест отдыха, реконструкцию и 
благоустройство исторического центра города в 2009 году направлено 6,9 
млн. рублей. 

Огромная работа проделана для придания центру города особого статуса. 
Важным направлением является проведение работ по ремонту фасадов 
зданий, особенно являющихся памятниками истории и культуры, 
благоустройству, озеленению и ремонту дорог в исторической части города. 
На данные цели запланировано в 2009 году 6,9 млн. рублей, в 2010 году 
планируется направить  5,7  млн. рублей. 

На завершение работ по подготовки к празднованию 150-летия со дня 
рождения А.П. Чехова, на ремонт и реставрацию объектов культурно- 
познавательного туризма предусмотрено 30,0 млн. рублей. 

На создание постоянно-действующей выставочной экспозиции, 
посвященной Ф. Раневской предусмотрено 1,0 млн. рублей. 

Стали традиционными и ежегодно планируются средства на проведение 
Чеховского книжного фестиваля – 2,1 млн. рублей, театральных  фестивалей 
«На родине А.П. Чехова» - 4,6 млн.рублей, ежегодный Чеховский 
кинофестиваль 2,5 млн. рублей, ежегодного конкурса детского рисунка – 0,4 
млн. рублей. 
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   Кроме того, в настоящее время проводится работа по мониторингу 

предприятий для привлечения их в качестве инвесторов для развития 
туристической привлекательности города. 

 
5) Нестеркина  Ангелина Анатольевна – житель города:  

14 Почему по Программе обеспечения жильем молодых 
семей в бюджете предусмотрено всего 5 млн. рублей? 

дать 
разъяснения 

В соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации 
от 13.05.2006 № 285 «Об утверждении Правил предоставления молодым 
семьям социальных выплат на приобретение жилья в рамках реализации 
подпрограммы «Обеспечение жильем молодых семей» федеральной целевой 
программы «Жилище» на 2002-2010 годы» реализация мероприятий по 
обеспечению жильем молодых семей производится за счет средств 
федерального, областного и местного бюджетов согласно списка молодых 
семей, сформированного до 1 сентября года, предшествующего 
планируемому году. В настоящее время муниципальному образованию 
«Город Таганрог» проектом областного закона доведены плановые 
ассигнования областного бюджета на 2010 год в сумме 5685,6 тыс.рублей. 
Согласно постановлению Администрации города Таганрога от 27.07.2009 
№3370 «Об утверждении городской долгосрочной целевой Программы 
«Обеспечение жильем молодых семей в городе Таганроге на 2010-2015 
годы»» на 2010 год предусмотрены средства местного бюджета в сумме 
2516,33 тыс.рублей. Кроме того, согласно данному постановлению на 
реализацию мероприятий по обеспечению жильем молодых семей в 2010 
году из федерального бюджета должны быть выделены средства в сумме 
9720,0 тыс.рублей, и дополнительно средства областного бюджета в сумме 
2781,07 тыс.рублей. Таким образом, общая сумма средств на реализацию 
мероприятий по обеспечению жильем молодых семей в 2010 году должна 
составить 20703,0 тыс.рублей. После доведения лимитов федерального и 
областного бюджетов, данные изменения будут отражены во втором чтении 
бюджета на 2010 год. 
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6) Тимошенко Валентина Филипповна – житель города: 
15 Кто в городе занимается вопросами благоустройства 

частного сектора, его освещением, асфальтированием? 10 
лет назад по ул.Ватутина от ул. Богдана Хмельницкого до 
ул.Театральной произвели замену деревянных 
электростолбов на бетонные, на деревянных столбах были 
фонари, а на бетонных – нет.  Мы обращались к депутату 
с просьбой установить фонари, но нам ответили, что в 
титульном списке эти работы не предусмотрены. 

принять к 
сведению 

В проекте бюджета муниципального образования «Город Таганрог» на 
2010 год в части расходов на благоустройство территории города 
предусмотрено 17447,4 тыс.рублей на ремонт и содержание сетей уличного 
освещения, 56190,8 тыс.рублей на текущий ремонт и содержание дорог 
(главный распорядитель – Управление жилищно-коммунального хозяйства г. 
Таганрога). За счет вышеуказанных средств возможно осуществить ремонт и 
восстановление уличного освещения ул.Ватутина, при наличии объектов в 
утвержденных титульных списках. 

Направлено письменное обращение заместителю Главы Администрации 
по вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для включения 
вышеуказанных работ в титульные списки, подготовки ответа и принятия 
мер. 

 

7) Смышляева Антонина Владимировна – председатель КТОС № 18: 
16 Предусмотрены ли в бюджете средства на строительство 

Ледового катка и спортивно-оздоровительного комплекса 
в микрорайоне «Русское поле»? И что по этим объектам 
сделано в 2009 году? 

дать 
разъяснения 

Конкурс на строительство «Крытого катка с искусственным льдом в 
г.Таганроге» проведен 23.09.2009, 14 октября 2009 года заключен 
муниципальный контракт на строительство. В ноябре 2009 года поступила 
заявка от Главного распорядителя – Управления капитального строительства  
города Таганрога и выплачен аванс по контракту в сумме 3,0 млн. рублей из 
бюджета города. 

На 2010 год в бюджете города на эти расходы запланировано 27,0 
млн.рублей и предполагается выделение средств из областного бюджета на 
завершение строительства. 

17 Просьба включить в план 2010 года установку детской 
площадки по ул.Сызранова д. 24 и д. 24/1, исключенную 
из плана 2009 года из-за отсутствия денег. 

принять к 
сведению 

В проекте бюджета на 2010 год по статье «Благоустройство» 
предусмотрено на установку детских игровых комплексов 2 801,2 
тыс.рублей. В проекте титульного списка по установке детских игровых 
площадок на 2010 год значится установка комплекса по ул. Сызранова, 24/1. 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа и 
принятия мер. 

18 Просьба установить несколько скамеек на детской 
площадке между домами 322 и 324 по ул.Чехова, 
отодвинув забор на 2-3м к теплотрассе, т.к это 
единственная детская площадка на 10 домов по ул.Чехова 
и около 10 домов по ул.Сергея Шило. Родителей с детьми 
часто бывает 15-20 человек, сесть негде и встать-то 
бывает негде. 

принять к 
сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.)  для включения в титульный 
список на 2010 год. 
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19 Просьба включить в план 2010 года перекладку с 

заменой труб напорного водовода, проходящего между 
домами 322а и 324б по ул.Чехова и расположенной в 2-3 м 
от него канализации, из труб которой постоянная течь, 
вокруг грунт пересыщен этими водами, запах нечистот, а 
в 3-5 м  расположена детская площадка. Для ремонта этих 
трасс нужно перенести контейнерную площадку для 
мусора, стоящую прямо на канализации, а также убрать 
несколько гаражей. 

принять к 
сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа и 
принятия мер. 

20 Теплотрасса (воздушная) от ул. Сергея Шило на 
ул.Сызранова к домам 24/1, 26, по Мариупольскому шоссе 
27/1 и 27 во многих местах не заизолирована, тоже с 
теплотрассой к дому 241 и 245 по ул.Сергея Шило. По 
данным ООО «Теплосети», эти сети планируют опустить 
под землю.  

принять к 
сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа и 
принятия мер. 

21 В этом году выполнено ограждение разделительного 
газона на ул.Чехова от рынка «Русское поле» на 
«Простоквашено». Очень хорошо, теперь будет зелено на 
газоне. Но должны быть переходы для людей, ведь эта 
красота для них делается. Был переход с асфальтом с 
одной остановки транспорта на другую противоположную 
(у магазина «Офелия»). Было очень удобно ходить 
гражданам города с ул. Сызранова, ул. Сергея Шило и с 
ул.Чехова. Однако, переход убрали и асфальт тоже и 
отнесли переход на 50-70 м. дальше, вновь положив 
асфальт.  

принять к 
сведению 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа и 
принятия мер. 

 
Всего на публичных слушаниях выступили 7 жителей города. В ходе публичных слушаний поступило 21 предложение, из них 16 – устных предложений и 5 – 

письменных. 
Всего в таблице представлено 21  предложение, из них рекомендовано дать разъяснения по 14 предложениям, принять к сведению –  7 предложений. 


